



Temui Kepala Staf Kepresidenan RI, Abdul Haris Laporkan Perkembangan Pembangunan di Anambas



Rombongan Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas saat foto bersama dengan Kepala Staf Kepresidenan RI

BATAMTODAY.COM, Anambas - Bupati Kepulauan Anambas, Abdul Haris bertemu dengan Kepala Staf Kepresidenan (KSP), Jenderal TNI (Purn) Moeldoko di Gedung Bina Graha Komplek Istana Presiden Republik Indonesia, Selasa (7/11/2023).

Sejumlah persoalan disampaikan Bupati Kepulauan Anambas dalam pertemuan dengan mantan Panglima TNI tahun 2013–2015 itu, mulai dari perkembangan pembangunan di Kabupaten Kepulauan Anambas termasuk melaporkan potensi yang ada.

"Alhamdulillah, banyak hal yang saya sampaikan kepada beliau (Moeldoko) dalam pertemuan yang dikemas dalam bentuk silaturahmi tadi. Beliau begitu hangat dalam menerima dan merespon laporan kita," ungkap Abdul Haris.

Haris menceritakan, jadwal pertemuan pukul 10.00 WIB. Usulan pembangunan yang dibuatkan oleh masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas bisa diwujudkan. "Mohon doa semoga hajad dan keinginan masyarakat Anambas terkabulkan oleh Allah SWT," terang dia.

Kata dia lagi, perjuangan tiada berbatas tiada berakhir untuk membangun daerah perbatasan di Laut Cina Selatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) Kepulauan Anambas yang sama-sama dicintai oleh seluruh masyarakat anambas. "Kita tidak pernah menyerah dalam mengejar program pembangun demi kepentingan masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas yang berada di Laut Cina Selatan bagian dari Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," ucapnya.

Pada silaturahmi antara Bupati Kepulauan Anambas bersama Kepala Staf Presiden Republik Indonesia Jenderal TNI (Purn) Moeldoko di Gedung Bina Graha Komplek istana membahas sejumlah proyek pembangunan strategis Kabupaten Kepulauan Anambas ke depannya lebih baik. "Kami disambut hangat oleh Pak Moeldoko mantan Panglima TNI sebelumnya. Usulan proyek pembangunan melalui Kepala Staf Presiden RI telah kita serahkan. Insallah segera akan direalisasikan," ungkapnya.

Lanjutnya, dalam waktu dekat akan meresmikan pembangunan Pelabuhan Apung Belibak. Ia berharap dukungan semua masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas terkait pembangunan. "Kita tidak perlu banyak bicara, pastinya kerja nyata demi kepentingan pembangunan masyarakat Anambas pada umumnya," ucap dia.

Ia menyampaikan usulan jembatan gantung Dusun Sekubit Payalaman Desa Lidi Desa Air Asuk. Jembatan ini akan segera direalisasikan menggunakan Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN). "Dalam perjuangan proyek peninting kanjar air asuk kampung baru piabong Desa Ladan dan Jembatan Belibak," sebutnya.

Tambah dia, untuk pembangunan pasar di Loka Kota Tarempa juga masuk dalam skala prioritas atas usulan pembangunan tersebut. "Kami mohon doa dan dukungan seluruh masyarakat Kabupaten Kepulauan Anambas agar semua usulan dapat direalisasikan," tutupnya.



BATAM TODAY

Gallery Photo

Batam Today @Batamtoday @Batamtoday Batam Today



Bupati Kepulauan Anambas saat menyampaikan beberapa program prioritas yang sangat dibutuhkan masyarakat Anambas



Suasana Rapat Bupati Kepulauan Anambas di Ruang Kepala Staf Kepresidenan RI



Sekda Kabupaten Kepulauan Anambas antusias saat mendengar tanggapan dari Kepala Staf Kepresidenan RI



Kepala Staf Kepresidenan RI saat menanggapi usulan program yang disampaikan oleh Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas



Bupati Kepulauan Anambas saat menyerahkan cinderamata kepada Kepala Staf Kepresidenan RI



Bupati didampingi oleh Sekretaris Daerah dan Ketua DPRD Anambas saat menyerahkan oleh-oleh khas Anambas kepada Kepala Staf Kepresidenan RI

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: batamtoday@gmail.com



BATAM TODAY

Gallery Photo

[Batam Today](#) [@Batamtoday](#) [@Batamtoday](#) [Batam Today](#)



Bupati Kepulauan Anambas saat foto bersama dengan Kepala Staf Kepresidenan RI

Abadikan moment spesial Anda di **BATAM TODAY** *Gallery Photo*
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514 Email: batamtoday@gmail.com